

„Rote“ Krankenhausampel mit Auswirkungen auf das Kulturprogramm der Stadt Gunzenhausen

09. Nov 2021



Ab Dienstag, 9. November 2021, gelten bayernweit und damit auch in der Stadt Gunzenhausen verschärfte Corona-Regelungen.

Grund ist, dass die sog. Krankenhausampel mittlerweile auf „rot“ gesprungen ist.

Bei momentan geltender 2G-Regelung haben nur vollständig Geimpfte und Genesene sowie Kinder unter 12 Jahren Zutritt zur Stadthalle Gunzenhausen.

Entsprechende Nachweise müssen in Kombination mit einem gültigen Ausweisdokument am Eingang vorgelegt werden.

Besucher müssen bis zur Einnahme ihres Sitzplatzes eine FFP2-Maske tragen.

Aufgrund des dynamischen Infektionsgeschehens ändern sich die Corona-Regelungen immer wieder. Wir bitten daher, sich vor dem Besuch einer Veranstaltung tagesaktuell über den bayerischen Ampelstand

(www.stmgp.bayern.de/coronavirus#kh-ampel) und über die Zugangsbeschränkungen im Landkreis Weißenburg-Gunzenhausen (<https://www.landkreis-wug.de/corona-pandemie-uebersicht>) zu informieren.

Für Fragen rund um Veranstaltungen der Stadt Gunzenhausen stehen Ihnen die Mitarbeiterinnen des Kulturbüros unter Tel. 09831/508109 oder unter E-Mail via kulturamt@gunzenhausen.de zur Verfügung.